



## Rahasia di Balik Pembangunan 'Furiosa' War Rig yang Menakjubkan

### Description

Membangun Kendaraan Action: Membuat War Rig untuk "Furiosa"

Sebuah Kendaraan yang Menceritakan Kisah

"Furiosa," sebuah film prekuel, adalah kisah asal-usul karakter utamanya (diperankan oleh Anya Taylor-Joy), prajurit pasca-apokaliptik dalam "Mad Max: Fury Road" 2015. Namun, film ini juga adalah kisah asal-usul War Rig, di mana sebagian besar "Fury Road" berlangsung. Film ini pada dasarnya adalah aksi pengejaran panjang, ketika Furiosa melarikan diri dari Immortan Joe yang merosot, seorang tiran yang mengendalikan sebuah kerajaan di padang pasir dan pemilik War Rig berwarna hitam suram. Immortan Joe di "Furiosa" lebih muda dan kaya. Oleh karena itu, War Rig-nya lebih mencolok.

Sebuah Pengaturan untuk Aksi

Desain War Rig dipikirkan bersamaan dengan cerita dan aksi. Alih-alih menciptakan kendaraan yang berlebihan kemudian mencari cara untuk menyutradarai adegan di atasnya, tim membangun truk untuk memfasilitasi adegan tertentu. Dengan cara itu, setiap elemen dirancang seputar "aksi, cerita, dan karakter."

Suara Kemarahan

Sebelum kita diperkenalkan dengan karakter atau, bahkan, ditunjukkan rekaman apa pun, suara gemuruh mesin diputar di atas logo Warner Bros. seperti respon yang bertenaga untuk singa MGM. Suara mesin di "Furiosa" tidak selalu mekanis. Seperti "Fury Road," "Furiosa" mendeskripsikan erangan hewan ke dalam kendaraannya.

Fitur Keamanan?

Terletak di atas War Rig yang baru adalah fitur lain yang tidak ada di War Rig "Fury Road": Pagar logam panjang yang hampir mengitari seluruh panjang trailer. Pagar ini mirip dengan yang ada di kapal untuk keamanan, mencegah penumpang tergelincir ke laut. Namun, tim "Furiosa" memiliki ide lain untuk penggunaannya.

Dinyalakan untuk Bertindak

Material yang digunakan untuk membangun War Rig, seperti krom dan baja yang diasah, memiliki kualitas yang luar biasa. Mereka terlihat keren, seksi, dan kuat di layar. Namun, bagi tim yang membangun War Rig, mereka juga bisa menjadi sesuatu yang merepotkan pada saat tertentu. Metal yang panas di bawah matahari Australia bisa menjadi tantangan bagi para stunt performer yang harus melakukan aksi ekstrim di sekitar truk yang berkecepatan tinggi. Menyadari kesulitan tersebut, tim di balik “Furiosa” menciptakan War Rig dan bekerja dengan keunikan-kuniknya dengan cermat.

## Ringkasan

Para film “Furiosa: A Mad Max Saga” memiliki kendala saat membangun War Rig yang terbuat dari krom dan baja. Bagaimana tim produksi film ini mengatasi tantangan itu? Bagaimana caranya menciptakan truk yang megah dan dramatis sekaligus memperhatikan detail fungsionalitas untuk adegan aksi? Dan bagaimana suara mesin truk tersebut berhasil menciptakan efek yang mendalam bagi penonton? Apa pendapat Anda tentang penggunaan desain dan suara dalam menciptakan suasana film yang unik dan mengesankan? Ayo bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark